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COMITÉ DE TRANSPARENCIA 
 

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL VEINTIDÓS DE MARZO DE 
DOS MIL VEINTIDÓS  

 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muy buenos días.  
 
 Primero, un agradecimiento por los cambios que tuvimos de horarios para 
esta sesión, pero como todos ustedes saben, vamos a tener un día bastante pesado 
y mejor iniciar temprano.  
 

Muchísimas gracias.  
 
 Creo que ya estamos todos, ¿verdad? 
 
 Muy bien, pues muy buenos días a todos y a todas.  
 
 Vamos a iniciar nuestra Primera Sesión Ordinaria del Comité de 
Transparencia de este organismo público electoral, y con el fin de verificar si se 
cuenta con el quórum legal para sesionar, como primer punto en el orden del día, le 
cedo el uso de la voz al Secretario, para que tome lista de asistencia.  
 

Adelante, licenciado Alfredo. 
 

SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Gracias, Presidenta.  
 
 Muy buenos días a todas y a todos, con su permiso y el de las y los 
integrantes del Comité de Transparencia.  
 
 Como primer punto del orden del día, procedo a tomar la lista de los 
presentes para hacer constar la existencia del quórum legal.  
 
 Consejera Electoral y Presidenta del Comité de Transparencia, doctora Paula 
Melgarejo Salgado.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Subdirector de Administración de Documentos y Responsable del Área 
Coordinadora de Archivos, licenciado Juan José Hernández López.  
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SUBDIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN DE DOCUMENTOS Y RESPONSABLE 
DEL ÁREA COORDINADORA DE ARCHIVOS, LIC. JUAN JOSÉ HERNÁNDEZ 
LÓPEZ: Buenos días. Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Contralor General, maestro Jesús Antonio Tobías Cruz.  
 
CONTRALOR GENERAL, MTRO. JESÚS ANTONIO TOBÍAS CRUZ: Presente. 
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Directora Jurídico Consultiva, maestra Mayra Elizabeth López Hernández. 
 
DIRECTORA JURÍDICO CONSULTIVA, MTRA. MAYRA ELIZABETH LÓPEZ 
HERNÁNDEZ: Presente. Buenos días. 
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Jefa de 
la Unidad de Transparencia, maestra Lilibeth Álvarez Rodríguez.  
 
JEFA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, MTRA. LILIBETH ÁLVAREZ 
RODRÍGUEZ: Buen día. Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Oficial 
de Protección de Datos Personales, licenciada Georgette Ruiz Rodríguez.  
 
OFICIAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES, LIC. GEORGETTE RUIZ 
RODRÍGUEZ: Buen día. Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Gracias 
a todas y a todos. 
 
 Y el de la voz, licenciado Alfredo Burgos Cohl, Secretario Técnico.  
 
 Presidenta, me permito informarle que están presentes las y los integrantes 
del Comité de Transparencia con derecho a voz y voto, así como la Oficial de 
Protección de Datos Personales y su servidor como Secretario Técnico, con 
derecho solo a voz.  
 
 En consecuencia, se declara la existencia del quórum legal. 
 
 Asimismo, Presidenta, destacar que se encuentran acompañándonos 
diversos servidores y servidoras públicos habilitados, entre ellos, servidoras y 
servidores públicos habilitados de las consejerías electorales. 
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 También se encuentra presente el maestro José Rivera Flores de la Unidad 
Técnica para la Administración de Personal Electoral y en representación del 
Director de Administración, la licenciada Aranzazu Rodríguez. 
 Es cuanto, Presidenta.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
 
 Y por favor, continuemos con el siguiente punto del Orden del Día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Con su 
permiso, Presidenta. 
 
 El siguiente punto es el dos que corresponde a la Lectura y, en su caso, 
aprobación del orden del día, al cual me permitiré dar lectura en los términos que 
se convocó para esta sesión.  
 
1. Lista de presentes y declaración de quórum legal. 
 
2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. 
 
3. Presentación del Informe Estadístico que rinde la Secretaría Técnica del Comité 

de Transparencia. 
 
4. Presentación de los informes relativos a los nombramientos de Servidores 

Públicos Habilitados de la Consejería Electoral a cargo del maestro Francisco 
Bello Corona y de la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral. 
 

5. Presentación, discusión y aprobación, en su caso, de los proyectos de Acuerdo 
de clasificación de información como confidencial, que se listan a continuación: 

 
a) Proyecto de Acuerdo N°. IEEM/CT/21/2022, de clasificación de información 

como confidencial, para otorgar respuesta a la solicitud de información 
número 00050/IEEM/IP/2022, a petición de la Dirección de Administración. 
 

b) Proyecto de Acuerdo N°. IEEM/CT/22/2022, de clasificación de información 
como confidencial, para otorgar respuesta a la solicitud de información 
número 00058/IEEM/IP/2022, a petición de la Secretaría Ejecutiva. 

 
6. Asuntos Generales. 

 
7. Clausura de la Sesión. 



 

 
 

 
4 

Presidenta, en este acto también doy cuenta que se integra a la sesión el maestro 
José Mondragón Pedrero, Director de Administración.  
 
 Es cuanto, Presidenta.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
 
 Bienvenido. 
 
 Y está a consideración de ustedes, este orden del día.  
 
 Si alguien desea hacer alguna observación o comentario a la misma, o si 
desean agregar algún asunto general a tratar.  
 
 De no ser así, por favor Secretario, recabe el voto de los integrantes del 
Comité, para la aprobación del orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta.  
 
 Pregunto a las y los integrantes del Comité de Transparencia, si están por la 
aprobación del orden del día, favor de levantar la mano.  
 
 Muchas gracias, Presidenta. 
 
 Me permito informar que el orden del día se aprobó por unanimidad de votos.  
 
 Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
 
 Por favor, continuemos con el siguiente punto.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Gracias, Presidenta, con su autorización.  
 
 El siguiente punto es el número tres que corresponde a la presentación del 
informe estadístico que rinde la Secretaría Técnica del Comité de Transparencia.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias.  
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 Para este punto, le pido dé cuenta con el informe respectivo.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta. 
 
 Es un informe trimestral, bueno, con corte al 11 de marzo, de enero al 11 de 
marzo de 2022. En este periodo se han recibido 64 solicitudes de acceso a la 
información pública, en las cuales 19 ingresaron a través de la Plataforma Nacional 
de Transparencia, 41 a través del Sistema de Acceso a la Información Mexiquense 
(SAIMEX) y 4 han sido bajo otra modalidad de manera física. 
 
 En este sentido, también es importante señalar que 59 solicitudes se 
encuentran relacionadas con información en poder del Instituto Electoral, como 
sujeto obligado, por lo que en 5 solicitudes se ha orientado a particulares, a los 
diversos sujetos obligados de carácter estatal o federal, debido a que la información 
solicitada pues es competencia de otros sujetos obligados, esto con fundamento en 
el Artículo 167 de la Ley de Transparencia.  
 
 Por cuanto hace a solicitudes de los derechos ARCO en el periodo que se 
informa, pues no se han recibido ninguna. 
 
 Recursos de revisión, hasta el 11 de marzo se han interpuesto 7 recursos, de 
los cuales 5 se encuentran todavía en trámite hasta que el órgano garante emita las 
resoluciones correspondientes y éstas sean notificadas.  
 
 Por el momento tenemos 1 recurso de revisión en el que han confirmado la 
respuesta y otro ha sido desechado por extemporáneo. 
 
 Por cuanto hace al Comité de Transparencia, bueno, hasta la fecha del corte 
informar que se han llevado a cabo 5 sesiones extraordinarias, en las cuales se han 
presentado 20 acuerdos: 11 de clasificación de información como confidencial, 4 de 
ampliación de plazo, 1 de incompetencia total, 1 para la aprobación de los índices 
de información reservada, 1 de desclasificación de información como reservada, 1 
de aprobación en el catálogo de disposición documental y de la guía de archivo, y 
también 1 para la aprobación de una de las políticas que se han aprobado. 
 
 En este sentido, Presidenta, es como presento el informe trimestral para su 
conocimiento y, bueno, sería cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
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 Si alguien tiene alguna observación o comentario, o desea hacer uso de la 
voz para relacionado con este informe. 
 
 De no ser así, se tiene por presentado el informe, y le solicito continuemos 
con el siguiente punto en el orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta, con su autorización.  
 
 El siguiente punto es el número cuatro que corresponde a la presentación de 
los informes relativos al nombramiento de los servidores públicos habilitados de la 
consejería electoral a cargo del maestro Francisco Bello Corona y de la Unidad 
Técnica para la Administración de Personal Electoral. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias.  
 
 Para este punto, le cedo el uso de la voz a la Jefa de la Unidad de 
Transparencia, para que dé cuenta de los informes.  
 
 Adelante, maestra Lilibeth. 
 
JEFA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, MTRA. LILIBETH ÁLVAREZ 
RODRÍGUEZ: Gracias, Presidenta.  
 

Buen día a todas y todos, nuevamente.  
 
Nada más para dar cuenta que mediante la tarjeta emitida por la Consejera 

Presidenta de este Instituto, informo que se designó como parte de servidores 
públicos habilitados de la consejería electoral a cargo del maestro Francisco Bello 
Corona, al licenciado Martín Juárez Mora y, de parte de la Unidad Técnica para la 
Administración Electoral, al licenciado Christopher Alexis Morán Sánchez, lo 
anterior para que cumplan con las obligaciones establecidas en materia de 
transparencia y protección de datos personales.  

 
Es cuanto de mi parte, Presidenta.  
 
Gracias.  
 

CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, maestra Lilibeth. 
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 Pues tendríamos por presentado estos informes, y le solicito por favor, 
continuemos con el siguiente punto.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta, con su autorización. 
 
 El siguiente punto es el número cinco que corresponde a la presentación, 
discusión y, en su caso, aprobación de los proyectos de acuerdo número 21 y 22.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias.  
 
 Y le solicito, por favor Secretario, dé cuenta de los proyectos de acuerdo.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta.  
 
 Gracias.  
 
 Los proyectos de acuerdo 21 y 22 de 2022, van relacionados con las 
solicitudes de información número 50 y 58 de este año, dichas solicitudes de 
información fueron turnadas a la Secretaría Ejecutiva y a la Dirección de 
Administración, entre otras, toda vez que la información requerida obra en sus 
archivos.  
 
 De lo anterior, estas áreas solicitaron someter a consideración del Comité de 
Transparencia, la clasificación de información como confidencial, respecto de 
diversos datos personales contenidos en los diversos documentos, con los cuales 
se atenderán las solicitudes de información. 
 
 Así, una vez que se procedió al análisis de los datos personales, se tiene que 
son susceptibles de ser clasificados como confidenciales y en esos términos es 
como se presentan los acuerdos a su consideración.  
 

Muchas gracias, es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
 
 Está a consideración de ustedes estos proyectos.  
 

Si alguien desea hacer alguna observación.  
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De no ser así, por favor Secretario, proceda a recabar la votación 
correspondiente.  

 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta. 
 
 Pregunto a las y los integrantes del Comité de Transparencia, si están por la 
aprobación de los proyectos de acuerdo en lo general, favor de levantar la mano.  
 
 Gracias.  
 
 Se tiene que los proyectos han sido aprobados por unanimidad, Presidenta.  
 
 Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias.  
 
 Por favor, continuemos con el siguiente punto. 
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: 
Gracias, Presidenta. 
 
 El siguiente punto es el número seis que corresponde a asuntos generales. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias.  
 
 Al inicio de esta sesión no se registraron asuntos generales, nuevamente les 
pregunto si alguien desea registrar alguno.  
 
 Al no haber asuntos generales, por favor Secretario, continuemos con el 
siguiente punto en el orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ, LIC. ALFREDO BURGOS COHL: Sí, 
Presidenta, con su autorización.  
 
 El siguiente punto es el número siete relativo a la clausura de la sesión, por 
lo que me permito informarles que se han agotado los puntos en el orden del día. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DEL COMITÉ, DRA. PAULA 
MELGAREJO SALGADO: Muchas gracias, Secretario.  
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 Al no haber más puntos por desahogar, declaro clausurada esta Primera 
Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Electoral del Estado de 
México, siendo las 9 horas con 13 minutos del día 22 de marzo de 2022.  
 
 Y como siempre, agradeciéndoles su asistencia y participación, a esta 
sesión.  
 
 Muchas gracias y que tengan excelente día y semana.  
 
 Que estén muy bien.  
 

 
 

Dra. Paula Melgarejo Salgado 
 
 
 

Consejera Electoral y 
Presidenta del Comité de Transparencia 

 
 
 

 
Juan José Hernández López 

 
 
 

Subdirector de Administración de 
Documentos e integrante del Comité de 

Transparencia 

 
Mtro. Jesús Antonio Tobías Cruz 

 
 
 

Contralor General e integrante del 
Comité de Transparencia 

 
 
 
 

Mtra. Lilibeth Álvarez Rodríguez 
 
 
 

Jefa de la Unidad de Transparencia e 
integrante del Comité de Transparencia 

 
 
 

 
 
 
 

Mtra. Mayra Elizabeth López 
Hernández 

 
 

Directora Jurídico Consultiva 
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Lic. Georgette Ruíz Rodríguez 
 
 
 

Oficial de Protección de Datos 
Personales 

 

Lic. Alfredo Burgos Cohl 
 
 

 
Secretario Técnico del Comité de 

Transparencia 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Última hoja del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Comité de 
Transparencia del Instituto Electoral del Estado de México, celebrada el día 
veintidós de marzo del año dos mil veintidós.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 


